

新規事業のご紹介

◎ GPM ジーピーエム株式会社

機械卸売・メンテナンス業

どのような新規事業を始めましたか？

コロナウイルス対策商品の製造と販売(次亜塩素酸水の製造、光触媒によるウイルス除去製品の販売)、防災備蓄関連商品の販売を行っています。



新規事業を始めた経緯や目的は？

ウイルス対策製品が品薄でお客様からの要望もあり、自社並びに業界の継続的な活動を支援していくためにウイルス対策商品の製造と販売を開始しました。また、近年頻繁に発生している水害や震災の備えとして、お客様の店舗を防災施設として自治体に登録することを促し、備蓄品を置いて頂いています。

苦労した点や、効果・手応えは？

製品を提供するにあたり、類似商品と混同される方が多く丁寧に説明を行う必要があったこと、また、除菌効果のある品質を維持することが求められました。

除菌関連商品が品薄な中での販売であったため、お客様には喜んで頂けました。防災備蓄についてはボランティア的な要素が大きいですが、業界のイメージ向上のため多くの賛同を頂くことができています。

除菌スプレーSETのお問合せはこちら▼

0120-76-2020(カスタマーセンター)

*除菌スプレーSETは、マスク付きの商品もご用意しております



株式会社ユーパック

段ボール製品製造販売

どのような新規事業を始めましたか？

withコロナの時代に対応すべく、各種感染予防用段ボールパーテーションの製造販売を始めました。



新規事業を始めた経緯や目的は？

もともと社内で感染予防対策として使用していた段ボールパーテーションをご覧になった龍野商工会議所様から、コロナ禍で休止していたセミナーなどの本格再開に向け、感染予防対策のご相談を受けたのが始まりです。

苦労した点や、効果・手応えは？

メイン商品は、対面ではなく、横の人との間を仕切るサイドパーテーションとなっていますが、こちらのタイプの商品はあまり見たことがありません。神戸新聞に取り上げられたこともあり、地元企業様や官公庁を中心にお声掛けを頂いております。

お問合せはこちら▼

商品については当社ホームページの新着情報【コロナ対策商品のご案内】をご覧ください。<https://you-pack.co.jp/> 詳しいお問合せは、製品開発部門【HACO-LABO】までお気軽にご連絡ください。

TEL 0791-78-8511/FAX 0791-78-8512

今回アンケートに回答頂いた会員企業から、新型コロナウイルス感染拡大をきっかけに新規事業を立ち上げ、新たな製品やサービスを提供されている内容を紹介します。



株式会社澤田棉行

繊維原料卸・不織布製造販売

どのような新規事業を始めましたか？

コロナウイルスに効果が期待できる加工を施した不織布や生地を用い、抗ウイルス手袋、屋内施設向け抗ウイルス椅子カバー等の開発・販売を始めました。



新規事業を始めた経緯や目的は？

コロナ以前から抗菌抗ウイルス繊維の研究と新しい繊維の開発を進めていました。その途上で新しいウイルスの脅威に直面し、これまでの研究を活かして社会問題を解決すべく、抗ウイルス関連繊維製品の開発・販売を開始しました。

苦労した点や、効果・手応えは？

未知のウイルスへの対策で試行錯誤しながらの開発・提案になるのが難しいところです。しかし不織布はあらゆる分野に応用可能なもので様々なジャンルのお客様に抗ウイルス対策の必要性を感じて頂いており、今後の広がりに期待しています。

詳しくはこちら▼

左記のジーピーエム(株)様とともにサンテレビ様の番組に取り上げて頂き、下記URLもしくはQRコードから紹介の動画がご覧頂けます。
<http://sawadamenko.co.jp/news/887>



スター工業株式会社

金属加工業

どのような新規事業を始めましたか？

コロナ禍における新しい生活スタイルをターゲットに、自社で培った技術を応用した、消毒液ボトルスタンドの製作及び販売を始めました。



新規事業を始めた経緯や目的は？

「お客様に感動を与えられるよう、創造的な仕事を心掛ける」ことで、弊社が、技術的分野で社会貢献できる唯一の手段だと思い、この事業に着手しました。

苦労した点や、効果・手応えは？

何も無いところから形にしていく中で、常に新しいアイデアをトライアンドエラーし継続していくことが如何に大変かを体感しました。また納品先での評判が自分たちの目指すところと一致し、達成感が実感できました。

製品の販売はこちら▼

販売元：株式会社セイコウシャ

TEL 079-229-2575 担当 総務部